
  

Herrn Bürgermeister                                                                                                              Sylvia Hein 

Jürgen Seitz                                                                                                             Fraktionsvorsitzende  

und die Damen und Herren                                                                                                Lerchenrain 1 

des Gemeinderates                                                                                                  63796 Kahl am Main 
 

 
E-Mail: s.hein@gruene-kahl.de oder  

www.Gruene-Kahl.de 
facebook: Grüne Kahl Am Main 

 
Kahl am Main, den 02. Nov. 2017 
 

Antrag zum Haushalt 2018 
Vorhaben im Rahmen der Ortsentwicklung II, 
hier: Bahnhof Kahl am Main 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seitz, 
verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates, 
 
wir beantragen im Rahmen der Ortsentwicklung II Mittel in der Höhe von € 50.000,--  in den 
Haushalt 2018 für Maßnahmen rund um das Bahnhofsgelände Kahl am Main einzustellen. 
 
Begründung: 
Der Gemeinderat, sowie viele Bürgerinnen und Bürger, haben bei der Begehung um das Gelände 
des Kahler Bahnhofes festgestellt, dass einige Maßnahmen erforderlich sind. Allen voran der 
Barriere freie Ausbau des Bahnhofes. Aber auch die Verbesserung der P+R-Situation im Westen, 
die Parksituation auf der Ostseite (KVG), oder der Galgenrain, die Fahrradständer und die alte 
„Laderampe“ auf der Westseite geben Anlass  von Seiten der Gemeinde tätig zu werden. Viele 
Ideen wurden hier von den Kolleginnen und Kollegen geäußert und zu Protokoll genommen. 
Immer wieder wurde von Herrn Wirth betont und von den KollegInnen bestätigt, dass es wichtig 
sei, an die Bahn adressiert zu signalisieren, dass die Gemeinde Kahl an einem Umbau des 
Bahnhofes interessiert ist und sich aktiv einbringen wird. Auch die Schreiben des Herrn Landrates, 
der BEG und einigen anderen Adressaten an die Gemeinde Kahl sowie z.T. an Herrn Thomas 
Mütze (MdL) und Frau Lindholz (MdB), haben ein solches Vorgehen gewünscht.  
Wir sollten also in 2018 beginnen erste Maßnahmen umzusetzen und so ein Zeichen auch an die 
bayerische Staatsregierung und das Bundesverkehrsministerium  geben.  
 
 
Wir bitten um Zustimmung! 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sylvia Hein 
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen 
im Kahler Gemeinderat 
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